Stadtfachverband Volleyball Frankfurt (Oder) e.V.

Detlef Weber

Franz-Mehring-Straße 19 15230 Frankfurt (Oder) Tel.: 0335 / 50 48 03

eingetragen am: 12.03.2010 10:36 Uhr

Beachvolleyball am Mellensee



Der Winter neigt sich langsam dem Ende und die Vorbereitung der Beachsaison läuft auf Hochtouren.

Vom SV Klausdorf 1900, der seit 1997 alljährkiche Beachvolleyballturniere am Mellensee ausrichtet, erreichte uns die folgende Information zu den geplanten Turnieren im Sommer 2010.

Wer Interesse hat, die Klausdorfer Einladung anzunehmen, kann sich auf deren homepage anmelden. Dort gibt es auch alle weiteren Informationen.

Hier die Einladung:

In diesem Jahr wird es drei große Beachvolleyball-Turniere auf der Beachanlage am Mellensee geben, die wie gewohnt im Zeichen des ambitionierten Freizeitsports stehen.

Den Anfang wird das große American-Beach-Turnier (AMB-Turnier) am 26.06.2010 machen. Bei diesem leistungsoffenen Turnier werden 2er Teams (gleich welchen Geschlechts) im fairen Wettkampf gegeneinander antreten. Das besondere an dieser Wettkampfform ist der flexible Modus. Jedes Team kann jederzeit in das Turnier ein-, aus- und wiedereinsteigen. Die Teams sammeln in den Spielen gegeneinander Punkte und küren am Ende des Turniers den Sieger mit den meisten Punkten. Spielbeginn wird um 10 Uhr sein und das Startgeld beträgt 10 € pro Team.

Am 10.07.2010 folgt dann mit dem traditionellen 6er-Mix-Turnier das zweite Turnier des Klausdorfer Beachsommers. Ein Team besteht aus sechs Spieler, wobei jederzeit mindestens zwei Frauen auf dem Spielfeld stehen müssen. Um den Freizeitcharakter zu betonen, gibt es bei dem Turnier eine Leistungsbegrenzung auf die 2. Spielklasse von unten. Spielbeginn ist 9 Uhr und das Startgeld beträgt 35 € pro Team.

Das absolute Highlight des Turnierreigens bildet wie in jedem Jahr das mittlerweile in die 11. Auflage gehende 24-h-Turnier, bei dem es wieder einmal gilt, der Müdigkeit sowie dem Wetter zu trotzen. Das Turnier wird traditionell im 4er-Mix-Modus ausgetragen, was bedeutet, dass ein Team aus vier Spielern besteht, wobei immer mindestens zwei Frauen auf dem Spielfeld stehen müssen. Eine Leistungsbegrenzung gibt es bei dem Turnier, das am Freitag den 13.08.2010 um 20 Uhr beginnt, nicht. Einen Tag später, also am 14.08.2010 um 20 Uhr, wird dann der Sieger feststehen. Das Startgeld für das Turnier beträgt 35 €.

Das Orga-Team würde sich freuen, Euch bei einem oder am liebsten bei allen drei diesjährigen Turnieren ganz herzlich begrüßen zu dürfen. Nähere Informationen kann man unter www.mybeachvolleyball.de einsehen. Dort habt ihr im Gästebuch auch die Möglichkeit, Anregungen und Wünsche bezüglich der Turniere zu hinterlassen. Wir werden versuchen, diese so weit wie möglich umzusetzen.

Das Orga-Team des SV Klausdorf 1900